

Nicolas Maduro propose un programme commun Cuba Venezuela pour la formation de médecins



La Havane, 1er février. (RHC).- Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a proposé ce mercredi à Caracas un programme commun avec Cuba pour la formation de plus de médecins à l'École Latino-américaine de Médecine de Caracas.

Le président Maduro a assisté à la cérémonie de remise des diplômes à 225 jeunes praticiens d'une dizaine de pays. Dans son discours, il a encouragé ces nouveaux médecins à se joindre aux efforts de l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique, pour aider les plus nécessiteux.

Nicolas Maduro a mis en exergue les réussites de Cuba dans la formation des médecins et il a adressé un message de salutations à son homologue cubain, Raul Castro.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/154082-nicolas-maduro-propose-un-programme-commun-cuba-venezuela-pour-la-formation-de-medecins>



Radio Habana Cuba